

Harthausen

Rhein-Pfalz-Kreis

Warum CDU wählen?

*Rückschau
auf fünf Jahre Arbeit
für unser Dorf!*



CDU

Harthausen

**Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
liebe Harthäuser,**

für die Kommunalwahl am 7. Juni 2009 bitten wir Sie um Ihre Stimme für die CDU. Warum es sich schon 2004 lohnte, uns zu wählen, soll Ihnen dieser Rückblick aufzeigen.

Die **Ratsmitglieder** der CDU setzten sich gemeinsam mit unserem **Bürgermeister Harald Löffler** und unserem **Beigeordneten Klaus Bachmeier** erfolgreich für das Wohl der Bürgerinnen und Bürger Harthausens ein.

Und konnten unser Wahlversprechen halten!
Wie ist uns das gelungen?



Grundschule Harthausen: Fit für die Zukunft

- Da wir nur über einen kleinen Teil unserer Einnahmen frei verfügen können, wurden die Finanzmittel gezielt und effizient eingesetzt. Den Haushalt unserer Gemeinde haben wir dadurch im Gleichgewicht halten können.
- Wir ermöglichten Eltern, ihre beruflichen Anforderungen mit ihren familiären Bedürfnissen besser zu vereinbaren, indem wir ein Betreuungsangebot in Kindergarten und Grundschule einrichteten.
- Wir haben die Grundschule Harthausen fit gemacht für die Anforderungen eines zeitgemäßen Unterrichts, indem wir die Bausubstanz und das Inventar der Schule fortlaufend erneuerten. Auch unterstützten wir die 72-Stunden-Aktion der KJG-Harthausen bei der attraktiven Umgestaltung des Pausenhofes.
- Unser Bürgermeister Harald Löffler setzte sich unermüdlich dafür ein, wieder einen Einkaufsmarkt in Harthausen anzusiedeln.



**Neue Einkaufsmöglichkeiten in unserem Dorf
durch den Einsatz unseres Bürgermeisters**



Das Tor zu Sonne: Wahrzeichen von Harthausen



Die Verkehrssicherheit hat sich wesentlich verbessert



Kreuzigungsgruppe: Wir erhalten unser kulturelles Erbe!

- Der „Vogel-Kreisel“ in Verbindung mit dem „Tor zur Sonne“ wurde durch die CDU Harthausen nicht nur auf den Weg gebracht, sondern unsere Fraktionsmitglieder wirkten auch tatkräftig bei der Umsetzung mit.
- Wir erhöhten die Verkehrssicherheit in Harthausen auf vielfältige Weise, indem wir:
 - den verkehrsberuhigenden Ausbau der Hanhofer/Speyerer Straße beschleunigten
 - einen Fußweg zum Gewerbegebiet „Kohlplatte“ schufen
 - einen Parkplatz an der Ecke Speyerer/Hanhofer Straße errichteten
 - den Friedhofspfad mit einer Ausleuchtung versahen
- Durch ständige Verbesserungen (u.a. Parkplatzerweiterungen) hat unser Friedhof nicht nur als würdevoller Ort des Erinnerns, sondern auch als Begegnungsstätte eine weitere Aufwertung erfahren.
- Wir bewahrten das kulturelle Erbe Harthausens in christlicher Tradition. Als Beispiele nennen wir die Aufstellung des Feldkreuzes der Familie Scherpf am „Vogel-Kreisel“ sowie die behutsame Neugestaltung der Kreuzigungsgruppe.
- Wir gestalteten die Spielplätze für unsere Kinder entweder neu oder sorgten für umfangreiche Sanierung. Auch hier sei der handwerkliche Einsatz der CDU-Ratsmitglieder erwähnt.
- An der Heilsbruckhalle errichteten wir einen Anbau zur Lagerung von Sportgeräten und beschleunigten die Dachsanierung.
- Durch Anschaffung bedarfsoorientierter Arbeitsgeräte konnte die Leistungsfähigkeit unseres „Bauhofs“ erhöht werden.



**Tabakshuppen: Die „Gute Stube“
der Harthäuser**

- Wir haben uns für bürgerfreundliche Öffnungszeiten des Wertstoffhofes eingesetzt!
- Damit Sie den Tabakshuppen auch als „Gute Stube“ der Gemeinde nutzen können, haben wir den Küchenbereich sinnvoll erweitert.
- Die fruchtbare Arbeit unserer Vereine wie auch der Kirchengemeinden unterstützten wir mit angemessenen Zuschüssen.

Die Liste könnte noch beliebig fortgesetzt werden. Aber sicher haben Sie an diesen Beispielen festgestellt, dass wir unser zentrales Wahlversprechen 2004 „**Bewährtes erhalten – Zukunft gestalten**“ eingelöst haben.

Dies war nur möglich, weil Sie uns Ihr Vertrauen geschenkt haben. Insofern dürfen auch Sie stolz auf diese Bilanz sein.

Liebe Harthäuser, mit dieser Rückschau zeigten wir Ihnen, dass 2004 „CDU wählen“ eine gute Entscheidung war.

Unser Programm für die neue Wahlperiode, das Sie demnächst erhalten, wird Ihnen erläutern, warum die CDU auch 2009 die richtige Wahl sein wird.

Ihre CDU Harthausen

Impressum

Herausgegeben von der CDU Harthausen
Vorsitzender Harald Löffler

Text: Wahlkampfteam der CDU

Layout: Dirk Hoenes
kontakt@dhcontent.com
www.dhcontent.com

Fotos: Kurt Keller